

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Pencegahan penularan Covid-19 di keluarga sudah baik karena hal ini didukung oleh informasi perawat seperti sebelum pulang kerja membersihkan diri, melakukan swab di tempat kerja dan baju sehabis kerja tidak dibawa pulang untuk meminimalisir penyebaran Covid-19 di keluarga.

Peran orang terdekat sangat dibutuhkan karena dapat memberikan nasihat mengenai menjaga kesehatan dalam mengatasi pencegahan penularan Covid-19.

Faktor internal yang mempengaruhi perawat yang terkonfirmasi Covid-19 yaitu faktor yang berasal dari dalam informan itu sendiri seperti lalai dalam melepas semua APD saat saat jam istirahat, lalai menjaga jarak atau tidak menerapkan protokol kesehatan.

Faktor eksternal yang mempengaruhi perawat yang terkonfirmasi Covid-19 yaitu berasal dari kebiasaan dari perawat yang biasanya kalau berkumpul dengan teman-teman tidak menerapkan protokol kesehatan, seperti tidak menggunakan masker dan tanpa jaga jarak

Hasil temuan pada penelitian ini menunjukkan bahwa tenaga kesehatan yang pernah terkonfirmasi Covid-19 sudah

menerapkan pencegahan secara baik pada saat berada di keluarga dengan mandi setelah bekerja, mencuci baju setelah bekerja, menjaga proses di lingkungan kerja.

Dari hasil tersebut didapatkan bahwa tenaga kesehatan yang terkonfirmasi Covid-19 disebabkan oleh keluarga yang bekerja sebagai deler mobil yang tidak menerapkan protokol kesehatan saat bekerja dan saat dia pulang kerumah di membawa virus Covid-19 ke keluarga.

Dalam penelitian ini menunjukkan bahwa tenaga kesehatan yang bekerja di instansi kesehatan sudah melaksanakan protokol pencegahan Covid-19 sesuai dengan aturan, namun ditemukannya kasus penularan Covid-19 di keluarga di akibatkan oleh keluarga yang terpapar Covid-19 di tempat kerjanya.

B. Saran

Saran – saran yang akan diberikan berdasarkan hasil penelitian persepsi pencegahan penularan Covid-19 pada tenaga kesehatan (perawat) di keluarga:

Agar kedepannya dapat lebih menerapkan protokol kesehatan yang sangat bermanfaat kepada tenaga kesehatan agar meminimalisir penyebaran saat di keluarga, komunikasi dengan orang terdekat sangat penting karena dapat menurunkan resiko penularan di keluarga.